



MAIRIE DE BLARS

Le Bourg

46330 BLARS

05 65 31 30 81

07 88 35 29 83

mairie.blars@orange.fr

www.blars.fr

**B
L
A
R
S

2
0
1
7**

Meilleurs vœux pour



l'année 2017



Après une année 2016 qui vient de se terminer avec ses joies et ses peines, cette année 2017 sera une année importante pour notre commune, notre communauté de communes et notre pays.

Des échéances électorales nous attendent au mois d'avril pour les élections Présidentielles et au mois de juin pour les élections Législatives.

Les mois qui viennent de s'écouler ont été très éprouvant, notre pays a été secoué fortement, les valeurs de la république piétinées, des vies retirées, des existences brisées. Nous vivons en milieu rural où nous sommes moins exposés et nous nous devons tous d'être solidaires, de ne pas céder à la tentation de méfiance ou d'indifférence vis-à-vis de nos voisins.

La bonne nouvelle en ce début d'année est que notre communauté de communes continue à exister sous sa forme actuelle avec l'intégration des nouvelles communes qui souhaitent nous rejoindre. Le juge administratif a donné raison aux élus et a accordé 1500 € de dommages et intérêts à la CCCLM. Notre lutte et nos manifestations ne sont pas restées vaines. Nous remercions sincèrement tous ceux qui ont participé à ce combat pour défendre notre identité et l'existence du Causse. Le Lot ne serait plus tout à fait le Lot sans l'identité forte du Causse avec son attrait touristique et ses grands sites pittoresques.

Au niveau de la commune, nous nous attacherons à respecter nos engagements, nous continuerons à améliorer la voirie, à moderniser la signalisation locale, à améliorer le confort des appartements communaux, à étudier l'aménagement du centre du village pour continuer à l'embellir et à le rendre encore plus attractif.

Le PLUI verra certainement le jour en 2017. Il devrait permettre de rééquilibrer le territoire en favorisant le développement harmonieux de notre espace rural pour offrir des alternatives où tout le monde pourra y trouver son compte.

Depuis le 1er janvier 2017, nous sommes rattachés à la perception de Labastide Murat suite à la fermeture de celle de Saint Géry. Avec notre nouveaux percepteur, nous souhaitons des relations franches, efficaces et professionnelles pour consolider la bonne gestion de nos finances ce qui nous permettra de réaliser nos projets en limitant la pression fiscale des nos concitoyens.

Une année qui s'annonce sur un rythme soutenu qui ne nous empêchera pas de rester à votre écoute et à votre disposition pour faire fonctionner au mieux l'un des derniers services publics qui existe encore dans notre commune.

Le conseil municipal souhaite à chacun d'entre vous et à vos proches, santé, bonheur et sérénité pour cette nouvelle année 2017